

Santiago de Chile, enero 17 de 1983.
C.N°24/83

Señor
Juan Carlos Hamelink
Doblas 415 - 6°"19"
1424 Buenos Aires
ARGENTINA

Estimado Juan Carlos:

La sorpresa ha sido mayúscula al recibir tu carta, después de largos años en que parecía te habías ido a algún Emirato, a cultivar ~~oro~~-petróleo.

Debido a la dirección, erróneamente proporcionada en el listado de la Reunión en Costa Rica, tu carta demoró en llegar a mi oficina. Antes que lo olvide, aquí va la dirección real:

Casa: Av. S. Bolívar, Parcela 55-B
Comuna de La Reina
Santiago de Chile.

Oficina: Pontificia Universidad Católica de Chile
Alameda 340 - Oficina 14
Teléfonos: 2222322 - 2221501
Santiago de Chile
Telex: 240395 PUCVA CL

(Estaré de vacaciones entre Febrero 24 y Marzo 31).

Cuanto me alegra saber que sigues en la artesanía, con los altibajos correspondientes pero trabajando en algo que te gusta y eso no tiene precio.

Por mi parte, estoy dedicado únicamente a la artesanía, que también es de mi mayor agrado.

Jubilé, siendo director en la Municipalidad de La Reina, en diciembre 75, y me incorporé a

/..

- 2 -
C.N° 24/83!

esta Universidad donde fui contratado para organizar sus Ferias de Artesanía Tradicional. Estas se iniciaron muy modestas y fueron creciendo de año en año hasta complementarse con diversas acciones, incluyendo desarrollo artesanal, a lo largo del país.

El 75 me retiré de Cema, para dedicarme únicamente a la Universidad y dos comisiones más o menos nacionales relacionadas con artesanía. No he vuelto a la escultura, cerámica y otras especialidades pero, en cambio, he tenido la oportunidad de proyectar los pabellones de la Feria, bastante enormes e interesantes, y de escribir lo que antes nunca hice, incluyendo un libro que editó el Ministerio de Educación. De éste trataré más adelante de conseguirte un ejemplar.

En la Universidad he encontrado al mejor patrón para realizar libremente mi trabajo, con mucho apoyo y gran acogida de los medios de comunicación. Adjunto ejemplares de folletos y Revista Noticias de la O.C.

Publicaciones poco o nada hay nuevo, menos en este momento de recesión económica. Si aparece algo te avisaré.

Espero que a vuelta de vacaciones tenga noticias tuyas, hasta entonces.

Que tengas lo mejor en este Nuevo Año, son mis deseos para el desaparecido amigo.

Un gran abrazo,

LORENZO BERG

Adj.: lo citado.